て

か本の

-すも ~ で

長崎に原

《が来ました。今年爆が投下されて

学歳

校 0

(に入る前の年齢でしょう) 4前に6歳です。小

原 夏

九州大会は地震の影響で中止となりまし

谷合美紀ペア、2回戦敗退、

、**柔道個人**

でし

10 号

ないことが決められまし太平洋戦争終戦後に、日本

|本国

しかし、

に世ら

考実

ですか |憲法で

文責日髙洋子

今の平和な世の中、豊かな日す。79年前の広島・長崎にはも平和な毎日が続いていま 齢は85歳を越えました。85~ないるという高齢者の平均年がか。とうとう、戦争を直に知って本の姿が想像できたでしょうと 生 去られるのではないか、戦争っ で起きていたことすら忘れる 細に記憶しているのかと考 細に記憶しているのかと考 からなど、どれだけの人が詳 ことなど、どれだけの人が詳 を人ごとの 佐世保市で行われた女子ソフトテ 団体戦。暑い中、頑張りました! ように 保 退、ソフトテニス女子団体2回戦敗退、 共通男子の4000 サレー 0 00 早選敗退、黒川愛唯さん (3年)が200 日 した。陸上 戦、松本湊_道下哲司ペア1回戦敗退、柔道 着、100 平着、田中千之助さん (2年)が300 位、100 學選敗退、 本校からは陸上、柔道、ソフトテニスが出場しま 大会が開 12 着、 7 月 小百合 kg級大野瑛太さん(3年) 思う若

21

日 (

22

日に長崎県中学校総合

体

育

催され、猛暑の中、

熱戦が続きました。

では、山田陽向さん (1年)が800 平

餌網代憲辰さん (3年)1

うございま

会を行い、犠牲になった方この日に、本校では平和時 あると思います。 と後世に伝えてい い、という思いを、 三祷を捧げ、二度と戦争を起 悲しみと憤りしか生まな 8 えて 戦争 感が 月9日 争で得るものはなり日という原爆投が拭えません。私た 0 で しっか < は な 11 ŋ

とを再確認しました。 考え、願うだけでなく、動くを広げました。そして平和を 島から日本、世界へ学習内容3年生まで系統的に長崎・五 平和学習を進めていたこと こさないことを誓いました。 なく、恒久的なものであるこ ことはとても大事なこと を発表しました。1年生から 集会では、各学年1学期から ること、8月9日だけではとはとても大事なことで

ちにでき るこ

度と戦争と 意地悪をしたり、悪口を言ったりすることは、 えること、 なっている子ども達がたくさんいます。その事界のあちこちでは紛争がおさまらず、その犠牲 界のあちこちでは紛争がおさまらず、その犠これまで日本では戦争がありません。しかし ることはそんなことをしっかりと自覚し、 がないかを見つけることも大事なことです。 を『目をつぶらずにしっかり見ること、そして いごとを引き起こす小さな種です。私たちが つです。さらに私たちの日常に小さな、 は いらに私たちの日常に小さな、戦争の知ること』は私たちができることの

8月9日を数値 覚を磨くこと、

そして発信することなので

す

約 89 %が正しく答えたそうだすが、広島の原爆投下日、ですが、広島の原爆投下日、ですが、広島の原爆投下日、 原爆投下日と時間についがあります。長崎の中高生爆の意識調査をしたデー 崎 識調査をしたデと広島の中高生 長崎の中高生は -高生に 原 て タ

人の毎に種

で

はいるのは約85 %、長知っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っているのは約85 %、長期っている方が近くにおきな課題です。もし、戦争をきな課題です。もし、戦争をきな課題です。もし、戦争をきな課題です。もし、戦争をもちないる方が近くにおいるのは約85 %、長期っている方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにおいるのは約85 %、長期っている方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにおいる方が近くにあります。 和の尊さについてお話いたられたら、ぜひ子ども達に平 、ます

m11 着、1年女子、共通女子、

回戦敗退、個人戦なーがいずれも予選的

久敗

校長室から

出られなかった年にて、平和祈念式典にす。コロナ禍にあっれを訴える広告で な見 載されてます 0 光開きの 新 8 は 月 にに っで平が

は、「今年の祈りは自宅で!」 は、「今年の祈りは自宅で!」 は、「今年の祈りは自宅で!」 を大き と【平和公園の地面】を大き と、「今年の祈ることや、3年 で、3年 でいました。この黒い丸は現在、世 でいました。この黒い丸は現在、世 でいました。この黒い丸は現在、世 でいました。この黒い丸は現在、世 でいました。この黒い丸は現在、世 でれた、というものです。衝 年っ 撃的な広告に か 平和